

Mitgliederversammlung am 17.03.2024

Im Jahr 1 nach unserem 100jährigen Jubiläum fand am 17.03.2024 die Mitgliederversammlung statt, die das Vereinsjahr 2023 abgeschlossen hat. Es fanden sich 31 Mitglieder in entspannter Atmosphäre in der AC-Halle ein. Unser 1. Vorsitzender Adrian Settele begrüßte die Versammlung und erinnerte im Rahmen der Totenehrung stellvertretend für alle von uns gegangenen Mitglieder nochmals an Axel Volkmer, der uns im Jahr 2023 verließ.

Nach der Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Anwesenheit sowie der Tagesordnung wurden - erstmals seit Corona - wieder die langjährigen Mitglieder geehrt. Zu allererst übernahm der 2. Vorsitzende Harry Linder die Ehrung, denn der zu Ehrende war Adrian für seine 20jährige Vereinszugehörigkeit.

Ebenfalls für 20jährige Vereinszugehörigkeit wurden Julia Berger-Tanis und Markus Eggert persönlich geehrt.

Für 40jährige Vereinszugehörigkeit wurde Karl-Heinz Seibert geehrt.

Alle nicht anwesenden Jubilare erhalten ihre Urkunden per Post bzw. persönliche Überbringung.

Auf die Ehrungen folgte der Geschäftsbericht, verlesen durch den 1. Vorsitzenden, der Sportbericht Gewichtheben durch Norman Bug und der Sportbericht Breitensport durch Sven Kassube. Danach verlas Dagmar Wenz (1. Kassier) den Kassenbericht sowie den Bericht der Revisoren. Auf die Vorstellung des Haushaltsplanes 2024 folgte der Antrag unserer Mitglieder Doris Mansky und Axel Becker auf Entlastung der Vorstandschaft, der ohne Gegenstimme angenommen wurde.

Bei den anschließenden Wahlen übernahm wiederum zunächst unser 2. Vorsitzender Harry Linder die Wahlleitung, denn es galt, zuerst einen 1. Vorsitzenden für den AC Altrip zu wählen. Die Wahl war schnell durchgeführt, denn Adrian wurde - ohne Gegenkandidat - erneut gewählt, ebenso wie der 1. Kassier, Dagmar Wenz. Auch die Positionen Abteilungsleiter Gewichtheben und Abteilungsleiter Breitensport bleiben in den erfahrenen Händen von Norman Bug bzw. Sven Kassube. Die Wahl der Beisitzer wurde, da es erneut mehr Bewerber als Posten gab, in geheimer Stimmzettelwahl durchgeführt. Aber auch hier behielten alle bisherigen Beisitzer ihre Posten. Wir danken allen Kandidaten für ihre Bereitschaft, den AC zu unterstützen. Anschließend fand noch die Wahl der Kassenprüfer (gewählt: Michael Hauk und Tanja Weber) sowie des Ältestenrates (gewählt: Alfred Denda, Hermann Hollenbach und Mike Linder) statt.

Da keine Anträge der Vorstandschaft und auch nicht von Mitgliedern vorlagen, gab der neu- bzw. wiedergewählte 1. Vorsitzende das Wort an die Versammlung, um etwaige Anliegen zu äußern. Hier meldete sich Zaher zu Wort, der anfragt, ob es möglich ist, den Zaun im Außengelände mit einem Sichtschutz zu versehen, um das Training in einem geschützteren Umfeld durchführen zu können.

Adrian beendete die Sitzung gegen 17.25 Uhr und bedankte sich bei den Anwesenden für einen - wieder mal - sehr harmonischen Verlauf.